



El II Taller Provincial de Trabajo Comunitario Integrado en Santiago de Cuba abrió sus puertas este martes con la presentación de numerosas ponencias, proyectos y experiencias que fortalecen las expectativas de desarrollo social, bienestar y equilibrio emocional de las personas que viven en las comunidades.

La defensa por la identidad de la nación, el rescate de los valores, la inserción laboral e inclusión de las personas con discapacidad, así como las acciones que desarrollan los órganos locales del Poder Popular en el ámbito económico, social y cultural, fueron las temáticas de las exposiciones que protagonizaron estos actores del trabajo comunitario integrado.



Con iniciativas político-culturales, los participantes en este II Taller ratificaron el sí por Cuba para el Referendo Constitucional del próximo 24 de febrero, un compromiso que se extiende desde niños, jóvenes, adultos hasta personas de la tercera edad que expresan la voluntad de todo un pueblo revolucionario.

Las distintas comisiones de trabajo abordaron temas de impacto social que revelan los problemas y necesidades dentro de las comunidades. Se resaltó además todo el potencial humano y material con que se cuenta para enfrentar estos desafíos con la ayuda de proyectos encaminados a elevar la calidad de vida de las personas.

En Santiago de Cuba, esta labor se completa en una sola gestión a través de los grupos para el trabajo comunitario integrado que existen en los nueve municipios, y a los que se suman además aquellas personas que sienten motivaciones o interés por el desarrollo de su comunidad en los diferentes sectores sociales.



Durante el evento se hizo énfasis en la capacitación de los delegados, del grupo asesor y los cuadros y funcionarios del Poder Popular con vista a armonizar y unificar criterios para hacer efectivo el objetivo central que se persigue en las comunidades.

La consolidación del proyecto cubano de desarrollo socialista constituye el principal objetivo del trabajo comunitario que, mediante la cohesión de esfuerzos, es posible alcanzar el mejor aprovechamiento de las potencialidades de la comunidad, a partir de sus intereses y necesidades sobre la base del respeto a sus tradiciones y características culturales.

Sesionó en Santiago de Cuba II Taller de Trabajo Comunitario Integrado

Publicado: Jueves, 07 Marzo 2019 16:41

Visto: 8043



Texto y Foto: Carlos J. González